

Notes sur les Psaumes

Seigneur, délivre ma vie

Psaume 6

Nous ignorons à quelle occasion le Psaume 6 fut écrit. C'est une révélation, dans l'Ancien Testament, du cœur de l'enfant prodigue et de la pensée divine à son égard. Le cantique se divise en trois parties :

1. Appel à la miséricorde (6.1-4)
2. Prière pour la délivrance (6.5-8)
3. Exaucement (6.9-11)

La première partie révèle les ravages faits par le péché dans n'importe quelle vie : peur de la réaction divine, faiblesses qu'engendre une mauvaise conscience, réactions physiques, pensées troubles et finalement le sentiment d'être abandonné de Dieu.

La deuxième partie s'ouvre avec une supplication dans l'ardent désir que le Seigneur, éloigné par le péché, reprenne sa place et qu'il intervienne en apportant la délivrance.

Arguments : Le psalmiste s'appuie tout d'abord sur la grâce et la miséricorde de Dieu, tout en lui rappelant que la mort de son enfant ne pourrait pas le glorifier. La première partie du verset 6, dans sa traduction exacte, ne donne donc pas raison à ceux qui prétendent enseigner le sommeil de l'âme après la mort.

Les versets 7 et 8 soulignent la repentance du prodigue et sa condition physique, raison de sa délivrance.

La troisième partie donne les résultats de cette prière. Le psalmiste, se sachant exaucé, éloigne de lui les méchants. C'est le rétablissement de la séparation. De nouveau, il affiche une assurance spirituelle saine et constate, dans l'attitude de ses ennemis, l'approche de la victoire.

Aaron Kayayan, pasteur

Notes sur les Psaumes. Introduction à l'Ancien Testament. Foi et Vie Réformées, Palos Heights, 1997.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))